



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	82947141
Prix	1 790 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Proche Monaco, superbe toit terrasse proposant 3 chambres au dernier étage, cet appartement de 122 m² résolument contemporain propose un cadre de vie articulé autour de beaux volumes et de nombreuses ouvertures sur une vaste terrasse de 100 m², offrant une vue panoramique mer, montagnes et Monaco. Les volumes sont ouverts sur un hall d'entrée desservant un salon, cuisine équipée, trois chambres avec placards et accès direct à la terrasse, une salle de bains, 2 salles de douches. Cet appartement confère un confort exceptionnel : Vue contemplative, construction récente, garage privatif, cave, ...

Close to Monaco, this superb rooftop terrace apartment features 3 bedrooms. This contemporary 122 sqm apartment offers a living environment built around spacious rooms and numerous sliding windows opening onto a large terrace of 100 sq.m with panoramic sea views, mountains and Monaco. The spacious layout opens onto an entrance hall leading to a living room, all fitted kitchen, three bedrooms with fitted wardrobes and direct access to the terrace, a bathroom, 2 shower rooms. This flat offers exceptional comfort: contemplative views, recent construction using top-of-the-range materials and ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

